

Beschluss des Landrats vom 08.11.2018

Nr. 2315

44. Aufklärungsunterricht von sexuell übertragbaren Krankheiten an den Schulen 2018/71; Protokoll: mko

Lucia Mikeler (SP) gibt eine Erklärung ab. Der Regierung sei für die Beantwortung gedankt. Es geht aus der Antwort hervor, dass der Aids-Aufklärungsunterricht stärker beansprucht wird als noch vor einem oder zwei Jahren. Dies bestätigt auch eine Rücksprache bei der Aidshilfe beider Basel. Die Votantin wird deshalb ein Budgetpostulat einreichen und anregen, die Finanzen der Institution um CHF 8'000 auf den alten Stand zu erhöhen.

://: Die Interpellation ist erledigt.